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ФАКТ. После того, как стало известно, что в Новороссийск вчера не смог приехать
вице-губернатор Краснодарского края, министр финансов И.А. Перонко, который
должен был провести у нас зональное совещание на тему «О мобилизации доходов
в консолидированный бюджет в августе 2015 года», решено было провести
совещание городского масштаба со схожей тематикой.

  

  

***Вопрос, который обсуждался первым под руководством главы города
Владимира Синяговского, – задолженность  по налоговым сборам за арендную
плату за землю, земельному налогу, УСН и НДФЛ. На совещание были приглашены
руководители предприятий, за которыми числятся недоимки по этим видам
налогов, в сумме составляющие почти 29 млн. рублей. Те немногие представители
предприятий, что пришли на совещание, в свое оправдание приводили различные
причины.

  

***Например, у ООО «Черноморские курорты» не задался летний сезон, поэтому
долг в 927 .246 рублей пока не выплачен. Обещают погасить до середины
сентября.

  

***ООО «Новнефтегазстрой» по НДФЛ имеет перед городом кредиторскую
задолженность 1 .638.654 рубля. Налог не оплатили вовремя из-за
имеющейся на предприятии дебиторской задолженности в 12 млн рублей. В планах
 - погасить до середины октября.
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  ***ООО «Кубаньжилстрой» имеет в совокупности по двум видам налога долг 4.929.645 рублей. Против погашения не возражает. Но призывает и администрацию городавыполнить свои обязательства: заплатить имеющийся долг в 16 млн рублей поаффилированным структурам предприятия.  ***Более «крупные» должники на совещание не явились вовсе. Это ООО«Юнити-Спектр-1» - долг 8 .586.699 рублей по УСН и земельному налогу, ООО«Кубаньнефтестрой» - долг 6 .724.370 рублей поНДФЛ, и господин А.Д. Пристинский, который имеет задолженность в размере 3.048.502 рублей при сдаче внаем нежилого недвижимого имущества и 3.103.000 рублей по своему детищу ООО «Теам».  ***С должниками намерены расторгать договоры, передавать дела в суд, а такжевозбуждать уголовные дела по соответствующей статье УК РФ за неисполнениерешения суда, если оно уже было принято.  

  ***Во вторую очередь на совещании был представлен отчет по погашениюразличных долгов на август 2015. Так, за 8 месяцев текущего года поступление вгородской бюджет по неналоговым сборам зафиксировано меньше на 64 млн. руб.,а по аренде земли - на 51 млн. руб. меньше, нежели предполагалось. Если такпойдет и дальше, то на конец календарного года недоимка может составить 126млн. рублей. Низкой признана и собираемость имущественных налогов с граждан.Одна из причин - невручение 15 .473 писем из налоговой инспекции почтовойслужбой.  ПЛЮС комментарий обозревателя «Новороссийских известий»  «На зеркало неча пенять, коль рожа крива»Н.В. Гоголь «Ревизор»  ***Вот образец одного из бюрократических совещаний, которое не будет иметьникаких действенных последствий! Почему такая оценка? Попытаюсь объяснить.Слов нет, долги и налоги надо платить. С этим не поспоришь. Но собиратьдолжников и убеждать их в необходимости оплачивать по счетам спрофилактической целью по меньшей мере бессмысленно. Да и то, для такогонадо иметь хоть какое-то моральное право. А что нам демонстрирует самаадминистрация?  ***Требуя, например, с ООО «Кубаньжилстрой» долг по налогам около пятимиллионов рублей, администрация муниципалитета задолжала организациишестнадцать миллионов! И вы думаете, это единичный пример? Достаточносказать, что для такого «хозяйствующего субъекта» как администрация городанеплатежи по разного рода обязательствам просто обыденная практика. Примеров немало. И суммы доходят до сотни миллионов рублей! Так по несколькиммуниципальным контрактам с ООО «С лёгкой руки» после подписания актоввыполненных работ долги не выплачивались по несколько лет, даже послесоответствующих решений арбитражных судов. Деньги перевели лишь послеобращений в прокуратуру, Общероссийский народный фронт и Союз журналистовРоссии.  

  Этот стул автор обнаружила в кабинете, где проходило совещание по долгам  ***На всё про всё ответ один: нет денег! Господа чиновники, а вы пробовали житьпо средствам? Зачем же подписывать контракты, которые вы  и не собираетесьоплачивать? Да потому, что никто вас за все эти «просрочки» не наказывает. Анадо бы. Потому что несколько миллионов рублей, вынутых  даже на несколькомесяцев из оборота какого-нибудь ООО, могут привести (и приводят) к ликвидацииэтого хозяйствующего субъекта. В связи с этим бессмысленными и циничнымивыглядят все совещания по поддержке малого и среднего бизнеса. Иметь дело садминистрацией как с партнёром просто опасно. Вот и получается, что деньги завыполненную работу с администрации просто так и не получишь, «особопонятливым» предпринимателям приходится «заносить» в чиновничьи кабинеты.Вот вам и коррупционная составляющая!  ***Зато с трибун эти кабинетные борцы-говоруны с коррупцией мечут громы имолнии. Только на памяти нескольких последних лет возбуждалось несколькоуголовных дел, которые потом «тихо» переквалифицировались на мошенничество,и фигурантов по сути просто «уводили» от реальной ответственности. Кому этонадо? Пальцем пока показывать не будем. Но придёт и это время. А вот нам,новороссийцам вся эта «демагогическая говорильня» уж точно не нужна.  

 2 / 2


